
 

会 場 ： ホテルエミシア東京立川 

「世界に希望を生み出そう」 

国際ロータリー会長 

ゴードン R. マッキナリー 

〇ソングリーダー ： 山下会員 

 

 

本日はお越しいただき誠にありが

とうございます。今回の３クラブ合同

例会ですが、第５４代照木パスト会長

の時代から幾度となく話が出ていた

企画かと記憶しています。 

ちょうど照木年度の後半頃からコロナの流行により例会

で対面ができなくなり、開催を見合わせておりましたが、よう

やく第５８代の自分が会長のときに実現できました。 

当クラブは若返りで、入会年数が浅い会員が非常に多い

クラブとなってきました。そこでぜひ、東京小金井ＲＣ、東京

三鷹ＲＣの皆様と交流ができればと思っています。 

今回はどのテーブルにも必ずそれぞれのクラブの会員が

いるようになっています。ぜひこの先、ご自分が会長になっ

たときに、このテーブルの誰かが会長をしているというよう

に繋がっていき、また顔を合わせられたらいいなと思いま

す。本日はどうぞよろしくお願いいたします。 

 

◇お客様ご挨拶 

・２０２３－２４年度 国際ロータリー第２７５０地区 

宮崎 陽市郎 ガバナー 

本日は親睦を中心とした３クラブ合同例会の開催、心より

お喜び申し上げます。 

チャリンコガバナーとして、今年度もう一度チャレンジを行 

います。４月２８日に大阪を出発し、

日本橋までの５２０キロを３０時間で

走ります。今年度、まだポリオプラ

ス・ソサエティ、ポール・ハリス・ソサ

エティの目標を達成しておりません 

ので、ポリオ根絶の願いを込めてもう一度走りたいと思いま

す。 

私のガバナー年度はあと２か月少しで終わり、いよいよ

東京小金井ＲＣの田中靖ガバナーノミニーが、２年後にガ

バナーになります。多摩中グループから続けてノミニーが

出ることは初めてのことですし、大変嬉しく思います。田中

ノミニーは知識も多く、人柄も素晴らしい方なので、多摩中

グループを代表するガバナーになると思います。オール多

摩中グループで応援していきたいと思いますので、皆様の

ご協力をお願いいたします。 

・２０２３－２４年度 国際ロータリー第２７５０地区 

田中 靖 ガバナーノミニー 

昨日、伊藤年度地区研修協議会

が無事開催され、着々と準備が進ん

でいます。そのため、その次の年

度、私がガバナーを務める２０２５－

２６年度の準備も本格的に進めなけ

ればと感じています。 

また、２０２５－２６年度はＲＩが大きく変わります。まだ正

式決定ではありませんが、ＲＩ会長テーマとロゴが無くなる

予定となっています。これはなぜかというと、ＲＩが「３-Ｙｅａｒ 

Ｔａｒｇｅｔｓ」を提唱しているからです。３年後にどんなクラブに

なりたいか、どんな地区になっていたいかを目指して計画を

立ててほしいということです。このことから、１年ごとにテー

マやロゴが変わるのではなく、継続的な運営をしていきたい

という考えがあるようです。 

地区の戦略計画を参考にしていただき、３年後どのよう

なクラブになっていたいかを検討し、クラブ独自の計画を立

てていただければと思います。 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ 

2023~2024 年度  会長 岡田 俊介 

Vol.58  No.31   令和 6 年 4 月 16 日 

「 あ と ひ と つ 」 

本 日 の 司 会  萩 原 Ｓ Ａ Ａ 委 員 長 

 

第２６９３回       合 同 例 会 報 告     ― ４ 月 １６ 日 ― 

国際ロータリー 

第 2750 地区 

多摩中グループ 

会 長 の 時 間  岡 田 会 長 

 

 

開会宣言・点鐘  

曽根会長（東京小金井ＲＣ） 

岡田会長（東京国分寺ＲＣ） 

麻生会長（東京三鷹ＲＣ） 

 
ロータリーソング  『 奉 仕 の 理 想 』 

 



 

来週２３日は多摩信用金庫国分寺

支店３階にて、本橋巧会員のイニシ

エーションスピーチとなっております。 

３０日はＲＩ規定祝日週で休会となって

おります。 

主な行事予定としまして、１５日に２０２４－２５年度地区研

修協議会に会長エレクト、副幹事が出席いたしました。１７日

に東京昭島中央ＲＣ創立３５周年記念式典があります。１９

日のＩＭ実行委員会に鈴木会員が出席いたします。 

 

◇乾杯 ： 三原会員（東京三鷹ＲＣ） 

 

 

岡田会長・小林幹事：本日は三クラ

ブ合同例会、楽しみにしておりまし

た。三クラブでよい親睦ができればと

思っています。本日は宜しくお願い申

し上げます。井口会員・清水会員：３ 

クラブによる合同例会楽しみにしておりました。次年度お世

話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。照木会

員：永年、私と小金井ＲＣとは警察で、三鷹ＲＣとはジャズで

繋がっています。今日は夢にまで見た合同例会、ニコニコで

す。 

 

◇会長エレクト挨拶 

・井口会長エレクト 

皆様、本日は楽しい時間をありがと

うございます。次年度のコンセプトは

「無碍の一道、出会いの奇跡に感

謝」、テーマは「奉仕事業で徳を積む」

と掲げさせていただきました。 

当クラブは大先輩の近藤パスト会長をはじめとし、４０代

前半の若い会員もいます。この縦軸と、岡田会長が多くの新

入会員を入れていただいた横軸をしっかりと支えながら、創

立６０周年を迎える萩原会員へ紡いでいく年度としていきた

いと思います。 

 

◇新会員自己紹介 

・土井会員 

昨年７月に入会しました。本日は３クラブ合同例会ですが 

 

私は３クラブに縁があります。 

まず私は三鷹市に住んでいます。

仕事は国分寺市の社会福祉法人に

務めており、国分寺青年会議所に所

属しています。そして小金井はという

と、家内が小金井出身です。 

全てのクラブとご縁があるということで、来年の開催も楽

しみにしております。 

 

・山下会員 

昨年７月に入会しました。まだソン

グリーダーくらいしかできないのです

が、これから皆様に色々教えていた

だけたらと思います。私は保険の仕

事をしています。どうぞ仲良くしてくだ

さい。 

 

・伊東会員 

昨年７月に入会しました。西国分

寺で司法書士をしています。なかな

か国分寺で地域活動をできずにいま

したが、お誘いいただくことができ、

入会しました。最初はできることが少 

ないのですが、出席をしていきたいと思います。 

 

・本橋会員 

不動産賃貸業と東京都議会議員

をしています。東京都のことで何かご

用命がありましたら、いつでもどこで

もお声がけいただければと思いま

す。 

 

 

会員数： ４２名  免除： ３名  メーキャップ済： １名 

欠席： ４名  出席率： ８９．７％ 
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